

Pilule d'Or Prescrire 2015

Prix des nouveaux médicaments : quelle logique ?



La "Pilule d'Or" est un événement public annuel organisé par *Prescrire*. Au programme une conférence-débat sur un thème "santé et société", suivie de l'annonce des Palmarès *Prescrire*.

Les Palmarès *Prescrire* sont présentés dans le numéro de février de la revue *Prescrire*. Ils permettent notamment d'identifier les véritables progrès, parmi toutes les "nouvelautés" médicamenteuses mises sur le marché et présentées dans la *Revue*.

Conférence-débat sur le prix des nouveaux médicaments

Le prix exorbitant de certains médicaments menace l'accès aux soins, y compris dans les pays dits industrialisés. C'est le cas du prix de nombreux médicaments anticancéreux et de celui du *sofosbuvir* (Sovaldi®) dans le traitement de l'hépatite C.

Comment en est-on arrivé là ? Quelles sont les alternatives ?

Trois intervenants ouvriront le débat : Marianne L'Hénaff, représentante du Groupe interassociatif traitements & recherche TRT-5 et du Collectif Hépatites Virales ; Marc-André Gagnon, docteur en sciences politiques, professeur adjoint à l'École d'administration et de politique publique de l'Université Carleton, Ottawa (Canada) ; Gaëlle Krikorian, sociologue spécialisée sur les questions relatives à la propriété intellectuelle, notamment dans le domaine pharmaceutique.

Les Palmarès *Prescrire* 2014

Le Palmarès *Prescrire* des médicaments met en lumière, parmi les médicaments analysés dans *Prescrire* pendant une année, ceux qui apportent un véritable progrès pour les patients, et valorise les firmes qui les commercialisent.

Le Palmarès *Prescrire* du conditionnement valorise les firmes ayant commercialisé des spécialités dont les conditionnements sont de qualité. Et il met en évidence certains dangers, pour les patients, de conditionnements mal conçus, facteurs de risques d'erreurs liées aux soins, alors qu'il existe des solutions plus sûres.

Le Palmarès *Prescrire* de l'information met en valeur les firmes qui jouent le jeu de la transparence des données scientifiques et de la qualité de l'information transmise à *Prescrire*, permettant d'informer au mieux les abonnés ; et il signale celles qui s'y refusent (a).

Prescrire

a- Les règlements des Palmarès *Prescrire* sont consultables sur le site www.prescrire.org

Rendez-vous jeudi 29 janvier 2015 à Paris

La Pilule d'Or se déroulera jeudi 29 janvier 2015 de 10 h à 13 h à l'Espace Saint-Martin, à Paris, en présence de soignants, de patients, de consommateurs, de médias, de responsables politiques et d'institutions de santé, conviés à débattre et échanger.

Les abonnés à *Prescrire* sont cordialement invités. Si vous souhaitez recevoir une invitation, d'avance merci d'adresser votre demande à *Prescrire* (à l'adresse contact@prescrire.org).

Attention, nombre de places limité !

